



Marseille, le vendredi 27 août 2021

Communiqué de presse

LE CABARET L'ÉTOILE BLEUE VOUS CONVIE À UN MOMENT D'EXCEPTION

Le mercredi 6 octobre prochain, le Cabaret L'étoile bleue réunit l'ensemble de ses artistes et ambassadeurs pour la présentation de sa nouvelle revue "Rivages". De nombreuses surprises étoilées sont à prévoir...

Le Cabaret-Théâtre L'étoile bleue s'apprête à ouvrir ses portes au début du mois de décembre, dans le 5ème arrondissement de Marseille. Les ouvriers s'activent actuellement pour terminer le chantier et que les spectateurs puissent enfin venir découvrir le cabaret et sa nouvelle revue, intitulée "Rivages".

À l'occasion de cette ouverture prochaine Manoah MICHELOT, directeur du Cabaret L'étoile bleue, souhaite vous convier à un évènement exceptionnel autour de la présentation de ce nouvel écrin d'exception situé en plein centre-ville de Marseille.

Au programme de cette soirée prévue le mercredi 6 octobre prochain au studio Entre2Murs (situé à deux pas du théâtre) : cocktail, présentation de la nouvelle revue et de ZIZE, notre marraine. Vous pourrez également participer au shooting photo du nouveau spectacle aux côtés de Manoah et de tous les artistes !

Contact presse : Marvin DE FREITAS / com@cabarettoilebleue.fr / 07 88 62 70 13

